

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 15 avril 2019 - Dethomas Peltier Juvigny & Associés accueille 10 avocats de cabinets indépendants parmi les meilleurs d'Europe pour un séminaire de travail et d'échanges.

Dethomas Peltier Juvigny & Associés a accueilli 10 avocats de cabinets indépendants parmi les meilleurs d'Europe au cours d'un séminaire de travail et d'échanges. Portant sur chacun des domaines d'expertise du cabinet, ce séminaire a permis d'échanger notamment sur les *best practices* des participants, sur les attentes de nos clients et de renforcer nos liens pour le traitement de dossiers cross-border.

Paris April 15, 2019 - Dethomas Peltier Juvigny & Associés hosted a European convention including 10 lawyers from the leading independent law firms in their home countries.

Dethomas Peltier Juvigny & Associés welcomed 10 lawyers from leading independent law firms in their home countries for a convention including technical sessions and discussions. Focused on each activity of our firm, this reunion gave us the opportunity to share our best practices, our clients' expectations and to strengthen our links for the completion of cross border cases.

#DPJA #international

Contact :

+33 1 42 25 78 78

n.partouche@dpjaparis.com ; g.fornier@dpjaparis.com

www.dpjaparis.com